

# *La solidarité avec les antiterroristes cubains est ratifiée en Russie*

---



Moscou, 9 septembre (RHC/PL).- Les journées de solidarité en Russie avec les antiterroristes cubains qui sont emprisonnés aux États-Unis ont été inaugurées officiellement aujourd'hui par la première dans ce pays du documentaire « Me dicen Cuba ! (On m'appelle Cuba) du réalisateur Pablo Massip.

L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Losada, a assisté à la présentation du film au théâtre de la Bibliothèque de Langues Étrangères de Moscou où des dizaines de membres du mouvement de solidarité avec notre pays se sont donnés rendez-vous.

Alejandro Simancas, second chef de la mission de Cuba à Moscou a rappelé que cela fait 16 ans que Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero ont été emprisonnés pour avoir surveillé des groupes terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

« Il s'acquittaient de leur mission avec René González et avec Fernando González qui sont déjà rentrés à Cuba après avoir purgé la totalité de leurs peines » -a-t-il ajouté.



**Radio Habana Cuba**